



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

TELEDIARIO
PUEBLA

0

07/06/2023

LEGISLATIVO

Entrevista

Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

“En una elección presidencial lo que cuenta son los votos y si tú ves los votos que tuvimos en Coahuila y en el Edomex y si lo sumas, lo que nos faltó en el Edomex lo compensamos en Coahuila, prácticamente quedamos empatados. Yo considero que si conjuntamos a toda la oposición y somos lo suficientemente habilidosos para convencer a la sociedad con partidos abiertos a la ciudadanía, que podamos capturar sus causas y traducirlas en propuestas y compromisos de campaña y sobre todo llevarlos a cabo y que tengan esa confianza por esa apertura, por esa inclusión, yo estoy convencido de que vamos a ganar y por eso quiero encabezar un esfuerzo colectivo, plural y diverso para instalar un gobierno de coalición por vez primera en el país. Quiero encabezar este esfuerzo colectivo y lo quiero hacer porque quiero, porque puedo y porque debo, todo se lo debo al país”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4947?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AMSr6JsmjHBAEro&ithint=video&e=PvWhKf>